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６月に入りました。気温の上昇とともに校庭の
木々は柔らかな緑色に美しく萌え、陽ざしを一杯
に浴びて日に日にその緑色を深めています。また、
グラウンドの銀杏の木も豊かな葉を茂らせ、子供
たちに憩いの場となる日陰をつくっています。

５月には入善町小学校体育大会、入善高等学校
との交流、家庭訪問などが実施されました。また、
６年生は「第16回とやま森の祭典・県民参加の森
づくりフェア」に参加しました。子供たちや教職
員にとって忙しい反面、一つ一つの行事を的確に
こなしていく過程で得る成果も大きく、充実感を
味わうことができた月だったと思います。

さて、１学期も折り返し地点を迎えました。入学当初はあどけない様子が見られた１年生もす
っかり学校生活に慣れ、挙手をして考えを述べたり、友達の考えに耳を傾けたりすることができ
るようになってきました。どの学年においても、１学期前半を振り返りながら落ち着いて学習に
取り組ませ、よく理解できていない内容を確実に身に付けさせたいと考えます。また、これから
学習する内容についてもしっかりと取り組ませたいと考えています。教職員一同、子供たちの指
導に精一杯当たりたいと思います。これまで同様ご理解とご協力をお願いします。

「学力向上」を目指した教職員研修の充実
本校は昨年度に引き続き「学力向上市町村教育委員会プラン研究委託事業実践研究拠点校」の

研究指定を受けています。そして、学習規律の徹底を図るとともに、授業への導入･展開･終末を
意識した授業スタイルの改善を通して、子供たちの学力向上に取り組んでいます。特に本年度は、
昨年度の成果と課題をもとに「学習課題の提示」と「振り返り」を重点的に行っています。子供
たち一人一人が学習課題解決に向けて１時間取り組んできたことをしっかりと振り返ることで、
「分かった」「できた」という手応えを感じることができると考えるからです。

６月１日(月)には、本校の研修の取組をさらに充実させるため、富山県教育委員会東部教育事
務所より村上所長さんをはじめ指導主事の先生方、入善町教育委員会より池原教育長さんをはじ
め教育委員の皆様にご来校いただき、支援型訪問研修会を開催しました。午前中は国語科と算数
科に絞って計15授業を公開しました。午後からは公開した授業をもとに協議会を開催し、これま
での取組や授業で見られた成果、また、今後の課題について共通理解を図りました。指導主事の
先生方よりご指導いただいた事を、今後の研修に生かしていきたいと考えています。
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第5９回 入善町小学校体育大会が開催されました
５月20日(水)に第59回入善町小学校体育大会が入善町中

央公園陸上競技場にて開催されました｡当初予定していた19
日が雨のために延期となり、予備日での開催となりました
が、大変いいお天気に恵まれました。

開催日は例年より早かったのですが、連休明けから雨の
降る日が少なく、よい天候が続きました。おかげで、体育
科の学習をはじめ、朝や放課後の時間を活用して十分に練
習を重ねることができました。今年度も４年生から６年生
までが一緒にグラウンドで行っていた朝の練習は内容が濃
く、６年生が４年生にハードル走の模範を示したり、各学
年の代表者が一緒に走ってみたりするなど、異学年での交流が効果的に行われていました。大会
では、その練習の成果が十分に発揮され、期待を上回る素晴らしい結果となりました。「練習は嘘
をつかない」、「継続は力なり」などとよく言います。体育大会に向けて粘り強く練習を重ねたこ
と、そして、大会当日に一人一人が全力を尽くしたことに対して、大きな拍手を送りたいと思い
ます。また、的確に指導を重ねた教職員に対して、感謝の意を表したいと思います。

第16回とやま森の祭典・県民参加の森づくりフェア
５月22日(金)に、「第16回とやま森野祭典」並びに「県民参加の森づくりフェア」が入善町五十

里地区にて開催され、６年生の子供たちが参加しました。入善西中学校の吹奏楽部による歓迎の
演奏に始まった開会式では、石井県知事さんをはじめ、笹島町長さんらが式辞、祝辞等を述べら
れ、森づくり等に対して貢献のあった方々が表彰を受けられました。子供たちは開会式後より参
加し、まず最初に、知事さんや町長さんと一緒にキジハタの漂流を行いました。優しく、笑顔で
放流していた姿が印象的でした。その後、森・川・海づくりの活動発表を行いました。発表時間
は５分程度と短かったのですが、分かりやすくまとめられ、また、発表の工夫もなされており、
大変立派でした。石井知事さんも感心しておられました。

入善高等学校農業科の皆さんとの交流を大切にしていきます
５月20日(水)に２年生と入善高校２年生が、

また、26日(火)には５年生と入善高校１年生が
交流をしました。２年生は生活科の学習と関連
付けながら野菜の苗を一緒に植えました。５年
生は社会科の米作りの学習と関連づけながら田
植えをしました。田植えは初めてという子供も
多かったのですが、高校生に教えてもらいなが
ら一枚の田を植えきりました。小学生と中学生
の交流はよく耳にしますが、小学生と高校生の
交流は珍しいと思います。入善高校の先生方も
この交流を大切にしていきたいと考えておられ
るようです。本校でもこの交流を大切にしなが
ら、よき伝統を重ねていきたいと思います。

家庭訪問、ありがとうございました
家庭訪問へのご協力ありがとうございました。学校での様子や家庭での生活等について共通理解を図

ることができ、大変有意義であったと喜んでおります。大きな可能性を秘めた子供たちのために、これから
も学校とご家庭との連携を密に図りながら、気持ちを一つに指導に当たりたいと思います。


